

»KRIFA 2026« – Sicherheit und Krisenvorsorge im Fokus

Artikel vom 18. Februar 2026

Messen

Am 15. und 16. Juli findet die »KRIFA Münster« im MCC Halle Münsterland statt. Im Fokus der Veranstaltung stehen Sicherheit und Krisenvorsorge, ergänzt durch ein fachliches Kongressprogramm und eine begleitende Ausstellung. Veranstaltet wird die »KRIFA« von der AFAG in Zusammenarbeit mit dem Bundesverband für den Schutz Kritischer Infrastrukturen (BSKI).



Die »KRIFA Münster 2026« stellt Sicherheit und Krisenvorsorge in den Mittelpunkt (Bild: AFAG).

Die »KRIFA« stellt die Themen Sicherheit und Krisenvorsorge in den Mittelpunkt und bietet den Teilnehmern ein fachliches Kongressprogramm sowie eine begleitende Ausstellung. Veranstalter des Events sind der private Messeveranstalter AFAG in Zusammenarbeit mit dem Bundesverband für den Schutz Kritischer Infrastrukturen

(BSKI), der fachlicher Träger der »KRIFA« ist.

Das im Bundestag verabschiedete Gesetz zum Schutz kritischer Infrastrukturen verdeutlicht die Dringlichkeit der neuen Veranstaltung in Münster. Die begleitende Debatte zeigt zudem, dass für Unternehmen der Kritischen Infrastruktur auch über die gesetzlichen Vorgaben hinaus weitere Vorkehrungen notwendig sind.

Nach mehreren Jahren Pause lassen der Bundesverband für den Schutz Kritischer Infrastrukturen (BSKI) und die AFAG Messen und Ausstellungen GmbH die »KRIFA« Münster wieder aufleben. Die »KRIFA« ist ein zentraler Treffpunkt für Akteure aus Prävention, Krisen- und Bevölkerungsschutz, Feuerwehr, Polizei, Rettungsdienst, Hilfsorganisationen, dem Gesundheitswesen sowie für die zuständigen zivilen Gefahrenabwehr- und Sicherheitsbehörden im Münsterland.

»Die ›KRIFA‹ Münster ist für den Bundesverband für den Schutz Kritischer Infrastrukturen eine wichtige Plattform, um Fragen der Sicherheit zu diskutieren«, betont Jani Nakos. Der BSKI-Vorstand begleitet den Relaunch der Fachtagung aktiv: »Wir werden als Verband mit Referenten, Panels und Foren auf der Messe vertreten sein und so zur inhaltlichen Gestaltung beitragen. Unser Ziel ist es, die ›KRIFA‹ erneut als festen Fixpunkt im jährlichen Sicherheitskalender zu etablieren.«

Der BSKI wird auf der »KRIFA« 2026 unter anderem mit Beiträgen zur geopolitischen Lage, zum OPLAN D und zu den aktuellen gesetzlichen Rahmenbedingungen (NIS-2, KRITIS-Dachgesetz) sowie mit Fachforen zu Krisen- und Bevölkerungsschutz, Krisenvorsorge, Krisenmanagement, „Sicher im Dienst“ und Sicherheit an Schulen sowie in Verwaltungen und Unternehmen vertreten sein.

Auch die Geschäftsführer des Nürnberger Messeveranstalters AFAG sehen den Neustart der »KRIFA« als wichtigen Schritt, um auf aktuelle Herausforderungen zu reagieren, erklären Henning und Thilo Könicke: »Die jüngsten Angriffe auf Kritische Infrastrukturen zeigen, wie notwendig es ist, sich zukunftssicher aufzustellen. Dies betrifft Behörden ebenso wie Unternehmen verschiedenster Branchen. Gemeinsam mit starken Partnern wie dem BSKI schaffen wir eine neue Plattform, um den Schutz Kritischer Infrastrukturen weiter voranzutreiben und die Krisenvorsorge zu professionalisieren.«

Die »KRIFA« – Fachkongress und Ausstellung Sicherheit und Krisenvorsorge – findet am 15. und 16. Juli im MCC Halle Münsterland statt. Als Netzwerkplattform bietet die Veranstaltung vielfältige Möglichkeiten für den fachlichen und persönlichen Austausch. Die begleitende Ausstellung präsentiert praxisnahe Angebote rund um Sicherheit und Krisenvorsorge.

Hersteller aus dieser Kategorie
